



PASIÓN POR EDUCAR

Nombre de alumno: Mariana Guillen

Nombre del profesor: Mahonrry.

Nombre del trabajo: cuadro sinoptico.

Materia: Bioetica.

Grado: 2°

Grupo: A

Comitán de Domínguez Chiapas a 29 de Enero de 2020.

IMPORTANCIA DE LA FILOSOFÍA PARA LA ENFERMERÍA

Es de vital importancia para la práctica profesional. La filosofía comprende el sistema de creencias de la enfermera profesional e incluye también una búsqueda de conocimientos. ... En todos estos aspectos, la filosofía emplea como método los procesos intelectuales

ASPECTOS DE LA FILOSOFÍA QUE SON ESENCIALES PARA LA PRÁCTICA DE LA PROFESIÓN DE ENFERMERÍA.

Sobre la base de la experiencia de toda su vida y del conocimiento de su educación profesional, la enfermera desarrolla un auto concepto dentro del cual es posible integrar una filosofía dinámica de la enfermería, cuyos aspectos esenciales que pueden relacionarse con esta son: la lógica, ontología, cosmología etc.

DESARROLLO DEL AUTO CONCEPTO PROFESIONAL.

Llega a ser la actitud que condiciona la conducta de cada individuo.

El auto concepto, es la forma en la que cada quien se ve a sí mismo. En enfermería, el desarrollo del auto concepto profesional es importante pues ayuda a darle a cada enfermera una identidad...

FILOSOFÍA DE LA SALUD Y FILOSOFÍA DE LA ENFERMERÍA

Es la reflexión sobre los fenómenos de la práctica del cuidado, concebido como eje fundamental de la enfermería y núcleo de su práctica profesión y base para la construcción del conocimiento, que permitan a la enfermería fundamentar su identidad y dar razón de su quehacer profesional.

CARACTERÍSTICAS DEL EJERCICIO PROFESIONAL

- Capacidad de Organización. ...
- Resistencia al Cansancio. ...
- Responsabilidad. ...
- Autocontrol. ...
- Capacidad de Relación Interpersonal. ...
- Empatía.

DIMENSIONES MORALES DEL EJERCICIO PROFESIONAL

PRINCIPIOS ÉTICOS

Los principios éticos son declaraciones propias del ser humano, que apoyan su necesidad de desarrollo y felicidad, los principios son universales y se los puede apreciar en la mayoría de las doctrinas y religiones a lo largo de la historia de la humanidad.

DEBERES PROFESIONALES

Son deberes profesionales entre otros, los siguientes: honradez, estudio, investigación, cortesía, probidad, independencia, discreción, carácter, distribución del tiempo, equidad en el cobro de honorarios, prestigiar la profesión, cuidar de su cultura, puntualidad, solidaridad, etc.

Se define como las buenas costumbres, acciones que adopta el ser humano desde el punto de vista de su carácter conducta y actitud, por lo general la moral va encaminada con los sentimientos valores y normas sociales, los profesionales de en administración en salud debe distinguir entre la moral y ley ya que las leyes reflejan los valores morales en la sociedad.

ASPECTOS ÉTICOS DE LA ATENCIÓN DE ENFERMERÍA

En la atención de la salud se incluyen en forma primordial los principios éticos de beneficencia, autonomía, justicia y equidad para hacer accesibles los servicios de salud y de cuidado de enfermería a todas las personas, sin ningún tipo de discriminación o exclusión.